

## **Ehrenmitglied Fritz Kleine**



Im Rahmen der Jahreshauptversammlung 2025 wurde Fritz Kleine am 10. Januar 2026 zum Ehrenmitglied im Club der Brünner-Kröpfer-Züchter von 1910 ernannt.

Fritz Kleine ist seit 1991 Mitglied im Brünner-Club – also schon 35 Jahre.

Geboren wurde Fritz im Jahr 1946, somit steht für ihn in diesem Jahr ein großer, runder Geburtstag an - der 80ste.

Mit der „Silbernen“ Ehrennadel wurde er 1999 ausgezeichnet, mit der“ Goldenen Ehrennadel“ 2007. Vom VDT wurde er 2017 zum „Meister der Deutschen Rassetaubenzucht“ ernannt. Heute erfolgt nun die Ernennung zum „**EHRENMITGLIED**“ im Brünner-Club.

Immer aktiv, mit vollem Einsatz, für alles „in Schwarz“ ist er bis heute begeistert bei der Sache. Aufgewachsen in Oyle, einem kleinen Dörfchen im schönen Weserland, wurde ihm die Liebe zu den Tieren schon früh in die Wiege gelegt. Im Alter von 12 Jahren begann er mit Hessischen Kröpfern die organisierte Rassegeflügelzucht. Das erste Paar Tauben bekam er von seinem Opa geschenkt und niemand ahnte zu diesem Zeitpunkt, dass ihn die „Hessen“ lebenslang begleiten würden. Aber auch Hühner bevölkerten seine Anlage mit denen er sehr erfolgreich war und ist. Zu nennen sind hier sicher die Italiener in Schwarz und seit einigen Jahren sind es die Wyandotten in Schwarz, für die extra neue Unterkünfte errichtet wurden, um den Bedürfnissen der Rasse noch mehr entgegenzukommen. Dies zeigt nur deutlich, mit welchem Sachverstand die Rassegeflügelzucht betrieben wird, denn mit „Mittelmaß“ will Fritz sich nicht zufriedengeben und ist stehts bemüht „das Beste“ zu erreichen.

Seit 1991 hält Fritz schwarze und schwarzgetigerte Brünner-Kröpfer, auch ca. 10 Jahre lang war er mit schwarz-geherzten Brünnern sehr erfolgreich. Mit Geduld und Können hat er sich auch in diesen Farbenschlägen an die „Züchterische Spitze“ hochgearbeitet und konnte auch mehrere Blaue Bänder, Siegerbände, Deutsche Brünnerpreise und mehrfach die Deutsche Meisterschaft gewinnen. Ich kenne Fritz nun auch schon mehrere Jahre und eben durch diese persönliche Verbindung kann ich vollkommen bestätigen, was man über dich, mein lieber Fritz, so sagen hört. Immer gut aufgelegt, freundlich, offen, herzlich und frohgestimmt. Alles Tribute, die einem besonders liebenswerten Menschen auszeichnen. Vor deiner züchterischen Leistung kann man nur den Hut ziehen. Diese schon besondere Gabe, mit dem Umgang deiner Tiere und besonders den vielen deiner Freunde, denen Du durch die Abgabe schöner und wertvoller Zuchttiere weitergeholfen hast, zeigen deine Menschlichkeit und die Freude an unserer gemeinsamen Sache. Davon konnten wir uns alle, in den zurückliegenden Jahren, besonders bei unseren Brünnerschauen überzeugen.

Heute wirst Du nun, in den exklusiven Club der Ehrenmitglieder, aufgenommen.

Weiterhin wünschen wir Dir alles Gute in der Zucht und eine lange stabile Gesundheit.

Berthold Popp, Geschäftsführer